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Anfänge

Marina und Esthers Kontakt mit Taygeta und Yazhis Team begann etwa im Juni 
2020. Sie waren sehr enthusiastisch, zeigten viel Unterstützung und kommunizierten 
häufig mit Anéeka von Temmer und Yazhi. Sie haben Stunden mit den beiden 
verbracht und viele Informationen erhalten, die sie auf ihren Kanälen gepostet haben 
(die Informationen, die sie immer noch posten).

Im Februar 2021 lebte Esther vorübergehend in Norwegen. Nach kurzer Zeit, und 
gerade als die Einschränkungen begannen, musste sie Norwegen verlassen, und da 
sie sich die Tests und die Impfung nicht antun wollte, schlugen wir ihr vor, nach 
Finnland zu kommen, wo sie in unserer Wohnung leben konnte. Ich bot ihm mein 
Zimmer an und zog in die Wohnung meines Partners Matias. Das war Anfang März 
2021.

Finnland

Esther kam mitten im Winter und bei schlechtem Wetter mit dem Auto aus 
Norwegen in Finnland an. Das Taygetische-Team begleitete sie den ganzen Weg 
über und war bereit, ihr bei allen Problemen zu helfen. Sie waren sehr besorgt um 
sie und kümmerten sich in jeder Hinsicht gut um sie. In einem ihrer Videos erwähnt 
Esther, dass sie Lichter auf der Straße  über ihrem Auto gesehen hat.

Als sie in Finnland ankam, fingen wir an, uns über unsere Erfahrungen mit dem 
Team zu unterhalten, und als wir auf das Thema "Stern-Identitäten" zu sprechen 
kamen, erzählte ich ihr, was ich über meine eigene Verbindung zu Taygeta wusste 
und über die Tatsache, dass ich inder Immersion bin. Zu diesem Zeitpunkt wusste 
Esther immer noch nichts oder nicht viel über sich, aber ich ermutigte sie, darauf zu 
bestehen, dass sie mehr erfährt. Zu diesem Zeitpunkt wusste ich bereits, dass 
Esther auch in der Immersion war, aber ich wollte, dass sie es von dem Team selbst 
erfährt. Mehr wusste ich zu diesem Zeitpunkt nicht über sie, obwohl ich die seltsame 
Zuneigung sehen konnte, die die Taygeter und Yazhi ihr entgegenbrachten.

Esther befolgte meinen Rat und bestand darauf, dass Yazhi ihr mehr über sie 
erzählt. Sie sagte, sie sei bereit, es zu erfahren, und das tat sie auch. Yazhi verriet 
alles, was sie zu diesem Zeitpunkt über Esther wusste.

Wie wir immer sagen, ist unser Leben in 3D und das von UNS ALLEN mit dem 
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verflochten, was jenseits der Erde, in anderen Realitäten, geschieht, und wir sind 
keine isolierten irdischen Seelen ohne komplexe Geschichten hinter uns. Das, was 
wir als unser Leben in der 3D-Matrix wahrnehmen, ist nur ein Fragment des 
komplizierteren und umfassenderen Lebensweges unseres Selbst. Und die Gründe, 
warum wir hier sind, beinhalten auch eine Reihe von Ereignissen, zu denen wir 
normalerweise keinen Zugang haben, weil uns die Erinnerung fehlt.

Deshalb und wegen dieser Komplexität ist es manchmal besser, sich NICHT an 
unsere Verbindungen zu den außerirdischen Ebenen zu erinnern, denn die 
Realitäten passen nicht zusammen, die 3D-Welt ist sehr einseitig und viel einfacher, 
und wir wären nicht immer in der Lage, mit der ganzen Realität dahinter fertig zu 
werden. Es würde uns nur verwirren und belasten.

Esthers Fall erwies sich als ziemlich kompliziert. Meiner hat auch seine Komplexität, 
Robert wurde nicht viel oder gar nichts gesagt, aber Esthers Geschichte war 
komplex, und wir haben ihr geholfen, Robert und ich, um es ihr leichter zu machen, 
es zu verarbeiten.

Yazhi offenbarte ihr, dass Esther mit dem taygetetischen Namen STELLA VON 
ERRA über die Immersion in die Erdmatrix eingetreten ist, nachdem sie dort aus der 
zukünftigen Zeitlinie als Tochter von Alenym von Temmer (aus einer anderen Linie) 
angekommen war. Ihre "Mission" bestand darin, in der Zeit zurückzukehren und 
Alenym vor einer zukünftigen Katastrophe zu warnen, bei der Alenym und andere 
Taygeter sterben.

Andererseits ist  die Zeit nicht so , wie wir sie uns auf der Erde vorstellen, Ereignisse 
laufen nicht linear ab und Seelen, die sich zusammenschließen, um 
zusammenzuarbeiten, tun dies oft, weil sie miteinander verbunden sind, offenbarte 
Yazhi auch Esther , dass Stella von Erra, obwohl sie aus der Zukunft stammt, ein 
Mädchen zur Welt bringt, das später als Swaruu 1 bekannt wird. Und ja, es ist ein 
komplexes Thema, aber ich erinnere euch alle daran, dass wir ALLE diese Art von 
Geschichten haben und nicht nur für bestimmte Menschen reserviert sind. Wir alle 
erleben kosmische Abenteuer, Verstrickungen, Schleifen und das, was sich für den 
menschlichen 3D-Verstand wie "Schlamassel" anhört.

Das ist unter anderem der Grund, warum die Taygeter und Swaruus den 
Sternsamen nicht gerne Informationen über ihre stellare Identität geben, denn für 
das, was sie auf der Erde zu tun haben, ist das normalerweise nicht von Belang, und 
es kann schwierig sein, es zu verarbeiten.

Alahi

Als Esther zurückkehrte, lernte sie den taygetischen Wissenschaftler Alahi kennen, 
mit dem sie zu reden und... mit dem sie eine Liebesbeziehung begann (natürlich auf 
Distanz). Die beiden verliebten sich ineinander, und Alahi erinnerte sich offenbar 
daran, dass er in einem früheren Leben mit Esther zusammen war.

Im Laufe der Zeit (in der wir nicht wirklich viele Details erfuhren, da sowohl Esther 
als auch Alahi ihre Beziehung sehr geheim hielten), begannen die beiden, ihr Treffen 
auf der Erde zu planen, wahrscheinlich in Barcelona. Esther bestand darauf, dass es 
ihr sehr wichtig war, dass sie sich trafen und dass er ihre Familie kennenlernte, 
bevor sie alle extrahiert wurden, Marina mit ihrer Familie und Esther, wahrscheinlich 
im Oktober 2021. All das geschah zwischen März und April 2021, in der kurzen Zeit, 
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in der Esther in Finnland war.

Esther informierte uns, dass sie Anfang Juni Finnland verlassen und mit ihrem Auto 
nach Barcelona zurückkehren würde. Während dieser Zeit vertiefte sie ihre 
Beziehung zu Alahi weiter und bereitete mit ihm alles vor, was er für seinen 
Aufenthalt auf der Erde brauchte, obwohl er noch nie hier gewesen, und es für ihn 
höchst gefährlich war.

Anfang Mai 2021 (verzeih mir, wenn ich mich nicht an das genaue Daten erinnere) 
haben die Taygeter die Kommunikation mit der Erde verloren und beschlossen, 
vorübergehend nach Taygeta zurückzukehren, um wieder ihre Kräfte zu sammeln. 
Dort nahm Athena Swaruu zum ersten Mal Kontakt mit mir und Robert auf und blieb 
zusammen mit  Yazhi, die ihre eigenen Kommunikationsmittel haben, in der Nähe 
der Erde. Und sie offenbarte mir ein tragisches Ereignis, das sich kurz zuvor auf 
dem Schiff ereignet hatte: Alahis Tod durch den Herzinfarkt, den er erlitt, weil er nicht 
mit Esther verbunden werden konnte (das dachten die Taygeteaner am Anfang. Den 
wahren Grund für seinen Tod werden wir später verstehen).

Athena und ihre Versuche zu helfen

Nun müssen wir bedenken, dass die Swaruus, nicht nur, aber  besonders Experten 
in der Zeitmanipulation sind, indem sie beschlossen, dass Athena, anstatt Esther 
sofort über Alahis Tod zu informieren, anbot, nach Alternativen zu suchen, um den 
Schmerz zu vermeiden, den Esther durchmachen musste. Sie wollte alles Mögliche 
tun, indem sie die Situation und mögliche zeitliche Lösungen untersuchte, um Alahis 
Tod zu verhindern, Linien zu verbinden oder sogar in Erwägung zog, einfach einen 
anderen Alahi aus der Zeit vor seinem Tod zu holen. Aus diesem Grund haben wir 
beschlossen, Esther noch nichts zu sagen, bis Athena sicher weiß, ob es eine 
Lösung gibt.

Athena und ich haben mehrere Wochen damit verbracht, Möglichkeiten zu erörtern 
und dann mit Robert, der Athena bei ihrer Reise durch die Linien unterstützte, alle 
ethischen Punkte zu bedenken und alles zu tun, um ein gutes Ende zu finden, sogar 
mit demselben Alahi aus einer anderen Linie zu sprechen, um möglicherweise zu 
uns zu kommen, was sich am Ende als unmöglich erwies, da es Schwierigkeiten 
erzeugen würde  zu seiner Esther  zurückzukehren .

Mit Yazhis Hilfe und nach vielen Versuchen haben sowohl Yazhi als auch Athena 
herausgefunden, dass Alahi in allen Zeitlinien, in denen sie waren, mehr oder 
weniger im gleichen Alter stirbt, aus unterschiedlichen Gründen. Es wurde 
beschlossen, dass selbst das Herholen aus der "Vergangenheit" nicht von Dauer 
sein würde und dass er wahrscheinlich wieder sterben würde. Da beschlossen wir 
alle, dass es an der Zeit war, Esther alles zu erzählen. Es war nicht mehr möglich, 
sie zu schützen.

Als wir uns schließlich entschlossen, es ihr zu sagen, war es zu kurz vor ihrer 
Rückkehr mit dem Auto nach Spanien, also beschlossen wir, es zu verschieben, bis 
sie in Barzelona ankam, da wir sie nicht dem Risiko aussetzen wollten, durch ganz 
Europa zu fahren, nachdem sie von Alahis Tod erfahren hatte. Sie wäre nicht stabil 
gewesen und hätte die Kontrolle über das Auto verlieren können. Also warteten wir 
auf ihre Ankunft in Barcelona.

Ein paar Tage nach ihrer Ankunft informierte ich zuerst Marina, und wir baten sie 
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zusammen mit Athena, noch ein paar Tage zu warten, damit Esther ihre Familie eine 
Weile genießen konnte, aber Marina hielt sich nicht daran und ging am nächsten Tag 
sofort los, um Esther alles zu erzählen.

Wie zu erwarten war, war Esther sehr wütend, dass man es ihr nicht vorher gesagt 
hatte. Man bot ihr an, mit Athena zu sprechen, da sie die Einzige war, die ihr die 
Details erklären konnte. Esther verlangte, mit Athena allein zu sprechen, da dies 
ihrer Meinung nach niemanden etwas anginge. Athena stimmte zu, dies zu tun.

Wir waren bei dem Gespräch nicht anwesend, aber aus dem, was Athena uns 
erzählt hat, und später, als wir uns das Gespräch ansahen, sahen wir, dass Esther 
nicht viel Respekt vor Athena hatte, nach allem, was sie zu tun versuchte. Du kannst 
das ganze Gespräch, ohne jegliche Bearbeitung, in dem Link in der Beschreibung 
unter dem Video sehen. Es ist klar, dass es absolut es nicht an den Taygetischen 
Informationen  lag, was den beiden Mädchen nicht gefiel und die Sache, wie ich 
immer sagte, rein persönlich war.

Einen Tag nach ihrem Gespräch verließen sowohl Esther als auch Marina die 
Gruppe, obwohl wir vor diesem Tag an einen gemeinsamen Server mit Athena 
hatten, um mit ihr zu chatten, wie dieser Screenshot zeigt.

Obwohl ich Esther noch am selben Tag Worte der Unterstützung schickte und sagte, 
dass sie sehr geliebt wird, und obwohl wir nie Meinungsverschiedenheiten hatten, 
sprachen weder Esther noch Marina weiter mit uns. Sie haben sich auch nicht an 
Athena gewandt, und es war das LETZTE Mal, dass sowohl Robert und ich als auch 
Athena mit ihnen gesprochen haben.

Ich verstand nicht, warum es so viel Unmut gab, weil sie ihr  nicht von dem Unfall 
erzählt hatte, und warum Esther weder mit uns noch mit Athena in Kontakt bleiben 
wollte. Ich habe versucht, sie und ihre Wut zu verstehen, und ich habe ihr Raum 
gegeben, um sich von ihrem Schmerz zu erholen, weil ich dachte, dass sie, wenn sie 
ihre Wut überwunden hat, mit uns, oder mit Athena kommunizieren wird. Aber das ist 
nie passiert.

Die Screenshots, die ich jetzt zeige, sind der Brief, den Athena vor einiger Zeit 
geschrieben hat und in dem sie die Geschichte in ihren eigenen Worten erzählt. Wir 
waren kurz davor, die ganze Geschichte mit euch zu teilen, aber gemeinsam haben 
wir beschlossen, nichts zu tun und weiterzuarbeiten.

hier erklärt  es Athena  in ihren Worten:

Swaruu X (Athena): "Esther vergisst etwas sehr Wichtiges. Das haben wir ihr alle 
schon mal gesagt, du hast sogar Videos darüber gemacht. Alle Swaruus sind 
miteinander verbunden. Was sie mir angetan hat, indem sie mich aus ihrem Leben 
ausgeschlossen hat, hat sie auch mit Yazhi gemacht. Fast wie ein 
Pauschalbestrafung. Das ist aus einer begrenzten menschlichen Sichtweise sehr 
schwer zu verstehen. Sie sind einfach nicht in der Lage, so etwas zu verstehen, weil 
es sich zu sehr von der menschlichen Erfahrung unterscheidet.

Alle Dinge können nicht nur aus der menschlichen Perspektive verstanden werden. 
Jeder verfällt dem Irrtum, dass er das Universum versteht und weiß, wie die Dinge 
funktionieren. Aber manche Dinge sind so "ET", dass sie zumindest respektiert, 
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wenn nicht sogar verstanden werden müssen. Es war sehr schwierig, dies den 
Menschen zu erklären. Noch mehr, wenn du es schreibst. Es wäre viel einfacher, 
uns anzuschauen. Das ist etwas, das Yázhi und ich nicht erklären können. Es gibt 
keine Worte dafür. Es gibt keine Möglichkeit, dies zu vermitteln.

Esther kann diesen Alahi 2 als jemand anderen sehen. Er ist kein anderer. Es gibt 
keine Zeitlinien, keine alternativen Universen. Das ist es, was wir anscheinend nicht 
richtig erklärt haben. Alternative Realitäten und alternative Universen sind nur aus 
einem Blickwinkel alternativ, aber aus einem umfassenderen Blickwinkel sind sie 
einfach Teil derselben Sache. Für uns ist es also nur Alahi. Kein "andererer". Der 
gleiche alte Alahi. Und das ist nicht-menschliches Denken."

Nachdem sie Athena und uns aus ihrem Leben ausgeschlossen hatten, warteten 
Esther und Marina auf die Rückkehr der Taygeter, denn wir dürfen nicht vergessen, 
dass sie ihre Extraktion für Oktober geplant hatten. Sie dachten, dass sie 
unabhängig von ihrer Kontroverse mit Athena, dass wenn die Taygeteer 
zurückkehren, Kontakt mit ihnen aufnehmen und sie extrahieren würden.

Im Gegensatz zu dem, was sie der Öffentlichkeit erzählen, haben sie den Kontakt zu 
den Taygetern nie abgebrochen. Sie warteten immer noch auf sie, wie ich dir auf 
dem folgenden Screenshot zeige, den Anéeka uns freundlicherweise zur Verfügung 
gestellt hat. Das sind die Nachrichten, die Esther und Marina an Aneeka geschickt 
haben, um ihr mitzuteilen, dass sie für die Extraktion bereit sind. Die letzte Nachricht 
ist vom 30. September. Wie sie in ihrem Video erzählen, haben sie den Kontakt im 
Juni 2021 "abgebrochen".

Im nächsten Abschnitt erfährst du mehr über die Gründe, warum beide nicht 
extrahiert wurden, und hier wird die Geschichte wirklich düster.

Gespräch mit Anéeka:

Anéeka: "Die Ausreise von Menschen ist eine heikle und persönliche Angelegenheit. 
Bei Meinungsverschiedenheiten dieser Größenordnung wird der Extraktionsvertrag 
gebrochen. Deshalb musst du eine Menge Material über die Hintergründe 
preisgeben, auch das Persönliche, weil sie eine persönliche Angelegenheit öffentlich 
gemacht haben.

Sie sind seltsam, irgendetwas stimmt mit den beiden nicht. Irgendetwas stimmt mit 
der Atmosphäre bei ihnen nicht. Mir gefällt auch nicht, dass Marina dazu neigt, nicht 
alles  zu sagen. Selbst als sie uns Themen gab, sagte sie kaum etwas, sie stand nur 
da, winkte und verabschiedete sich, sehr seltsam. Sie haben darum gebeten, lass 
die Öffentlichkeit den Hauptgrund sehen, warum ihnen der Kontakt verweigert 
wurde."

Entdeckungen des Taygetischen Geheimdienstes

Anfang Oktober 2021 und danach, als das Taygetische Team wieder kommunizieren 
konnte, wurde uns offenbart, was der Taygetische Geheimdienst in den vergangenen 
Monaten gegen Esther und Marina herausgefunden hatte.

Es gab Momente, in denen wir sogar die Erlaubnis von Alenym selbst hatten, alle 
Informationen weiterzugeben, etwas, das wir gemeinsam mit ihnen aufgeschoben 
haben, um das "Drama" für die Anhänger nicht zu vergrößern, und wegen der "Ethik" 
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gegenüber Esther, weil es ihre persönlichen Angelegenheiten betraf.

Anéeka:

Bevor Anéeka uns alle Details verriet, die sich nach und nach herausstellten, gab 
Athena uns kleine Hinweise, wollte aber nicht diejenige sein, die es uns verriet, denn 
das war nicht ihre Aufgabe, sondern die des Taygetischen Geheimdienstes. 
Außerdem war noch nicht alles bekannt. Aber es war bereits bekannt, dass Esther 
und Marina auch außerhalb des Planeten einige zwielichtige Geschäfte gemacht 
hatten.

Swaruu X (Athena): "Das ist ein sensibles Thema für  Taygeter. Ich kann es nicht 
einmal aussprechen. Ich kann dir nur sagen, dass es hier mehr gibt, als man auf den 
ersten Blick sieht. Die Taygeter sind nicht dumm, und sie führen ständig 
Spionageabwehrmaßnahmen durch. zur Zeit führen sie eine 
Spionageabwehroperation durch, um mehr herauszufinden. Das ist heikel und ich 
erzähle dir schon zu viel.

Die Informationen sind so sensibel, dass du  sie zu deiner eigenen Sicherheit nicht 
wissen darfst, bis wir sehen können, was mit diesen Informationen passiert. Es liegt 
nicht an mangelndem Vertrauen, sondern daran, dass wir das noch nicht sagen 
können. Nicht alles kann immer oder zu jedem Zeitpunkt preisgegeben werden. Es 
könnte dich, oder  zum Beispiel eine laufende Operation gefährden."

Esther

Lass uns einen Schritt nach dem anderen machen. Lass uns zuerst über Esther 
sprechen.
Wie bereits erklärt, hatte Esther eine Affäre mit Alahi, einem Wissenschaftler auf 
dem Schiff, und kurz darauf starb Alahi. Anfangs dachte man, dass es an der 
Kommunikationsstörung lag, die sie auf dem Schiff hatten, weil er Esther nicht 
erreichen konnte. In Wirklichkeit starb er aus den Gründen, die ich jetzt erklären 
werde.

Alahi hat  Drohnen, die ihm als Taygetischem Wissenschaftsoffizier  immer zur 
Verfügung stehen, und als er keine Möglichkeit hatte, mit Esther zu kommunizieren, 
wurde er von seiner Leidenschaft getrieben und startete die Drohnen, um ihr näher 
zu sein. Leidenschaftlich und aufgeregt, und das ohne das Wissen der Taygeter und 
er war sehr  enttäuscht, als er gewisse Dinge an Esther entdeckte, die ihm, sagen 
wir mal,überhaupt nicht gefielen. Was er fand, brach ihm buchstäblich das Herz. Er 
war unschuldig, jung und sehr idealistisch, und  hatte nicht erwartet, was er da sah.

In Yazhis Worten:

Yazhi: "Die Taygeter machen Esther für den Tod von Alahi verantwortlich. Das ist 
komplex, aber es ist zumindest der Hauptgrund. Esther nimmt zu viele Dinge als 
selbstverständlich hin. Es braucht körperliches und geistiges Training und 
Kenntnisse für das Dasein auf der Erde (zum Abstieg). Und eine Menge schrittweiser 
Anpassung. Nicht alles auf einmal, um monatelang da runter zu gehen. Es ist 
unmenschlich, es ist nicht einfach. Beachte die  "Beanspruchung" (von Esther), 
beachte, dass sie sich das Recht nimmt, zu fordern. Es ist Teil des Narzissmus, der 
dadurch verstärkt wurde, dass sie ihr diese Dinge selbst erzählt hat (sie meint damit, 
dass sie Esther mehr Informationen über ihre Identität gibt).
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Esther ist nicht die Unschuldige, die sie zu sein scheint, sie hat eine dunkle Seite, 
eine gespaltene Persönlichkeit, die ein Doppelleben führt, und wir wissen das jetzt. 
Alahi erkannte dies und es schockierte ihn, denn er war nicht darauf vorbereitet, 
diese Dinge über sie zu erfahren. Das wurde dir bisher noch nicht erklärt. Vor uns 
kann sie es nicht verbergen. Vor den Menschen schon, aber nicht vor uns. Und wir 
wissen eine Menge Dinge von ihr. Deshalb wollen die Taygeter sie auch nicht mehr 
kontaktieren oder extrahieren. Und es gibt noch mehr.

Warum glaubst du, dass sie so daran interessiert ist, das Bild eines unschuldigen 
Mädchens zu vermitteln? Sie ist nicht das unschuldige Mädchen, das sie vorgibt zu 
sein. Oder den Anschein erwecken will . Dies wurde von Alahi entdeckt, und deshalb 
sagen die Taygeter, dass Esther Alahis Tod verursacht hat.

Alahi hatte von der Toleka aus Drohnen und Sensoren aller Art zur Verfügung, denn 
er war der Wissenschaftsoffizier. Er sah Dinge, die er nicht hätte sehen sollen. Und 
er war geschockt. Dazu kommen andere Dinge, die er nicht wusste,um zu erkennen, 
dass  er sich in Esther getäuscht hatte. Dabei hatte er ihr schon alles versprochen. 
Aber sie entsprach nicht seinen Erwartungen. Er wusste nicht, wie er da 
rauskommen sollte, er fühlte sich gefangen. Das war zu viel für ihn. Das kam daher, 
weil er Sensoren und Drohnen benutzte, und Dinge sah, die er nicht sehen sollte (es 
war mit einer Drohne und deshalb wissen die Taygeter davon, weil sie 
Aufzeichnungen über  ihre Aktivitäten hinterlassen).

Und die Taygeter wussten fast zwei Wochen lang nicht, warum oder was Alahi so 
tödlich beeindruckt hatte. Bis Aneeka die Aktivitätsprotokolle und die Aufzeichnungen 
der Drohne überprüft hat, die Alahi benutzt hat. Jetzt weißt du also, was damit 
passiert ist."

Swaruu X (Athena): "Die Nachricht davon, gefiel den Tays, nicht sehr gut: Die 
meisten der Besatzung haben sich zusammengesetzt, um zu reden, und die meisten 
von ihnen sehen nicht mehr ein, warum sie hier bleiben sollten, sie sehen keinen 
Zweck mehr darin.

Der Hauptgrund dafür ist, dass Alahis Tod sie sehr mitgenommen hat. Sie sehen nur 
Falschheit im menschlichen Verhalten, wenn sie mit ihnen reden oder interagieren 
und verallgemeinern. Das ist wegen Esther, denn sie sehen in ihr die Ursache für 
seinen Tod. Sie wissen, was hier zwischen uns allen und Esther passiert ist, 
besonders mit mir. Deshalb sehen sie es als sehr riskant an, mit Menschen zu 
interagieren, sich unter sie zu mischen oder, noch schlimmer, eine Beziehung zu 
ihnen aufzubauen.

Was sie sehen, ist, dass Alahi Esther sein Herz gegeben hat und sie es auf die eine 
oder andere Weise gebrochen hat. Im Grunde genommen haben Esther und die 
Ereignisse dort ihren Glauben an die Menschheit zerstört. So ist das nun mal."

Wir gehen weiter in den Ereignissen. Wie gesagt, die Entdeckungen nahmen ihren 
Lauf, zuerst die von Esther und jetzt auch die von Marina, denn es stellte sich 
heraus, dass beide Gemeinsamkeiten hatten, die ich jetzt erklären werde.

Wie wir immer sagen, sind die Dinge in der fälschlicherweise verherrlichten 5D, der 
physischen Welt außerhalb der Erde, nicht so rosig, wie die New Ager sie darstellen, 
obwohl das Leben größtenteils friedlich und viel harmonischer ist als auf der Erde.

Dennoch kommt es zu Konflikten, und Taygeta selbst leidet manchmal darunter, 
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zumal es ein sehr begehrter Ort für die Erdkabalen  ist, wie später noch erklärt wird. 
Und manchmal sind es die selben außerirdischen Elemente, nicht-menschliche 
Menschen, die mit den Kabalen verhandeln und ihnen bei ihren Versuchen helfen, 
bestimmte Zivilisationen außerhalb der Erde zu beeinflussen,oder besser gesagt, 
einzudringen.

Im weiteren Verlauf der Ermittlungen entdeckte der taygetische Geheimdienst, dass 
es eine nicht-terrestrische Person gab, die zwar mit Taygeta in Verbindung stand, 
aber NICHT aus Taygeta stammte und die der Kabale und den regressiven nicht-
terrestrischen Elementen dabei half, Taygeta zu beherrschen. Ohne ihre Identität 
weiter zu verraten, nennen wir sie Starlette.

Starlette auf der Erde

Um mehr darüber zu erfahren, wie Esther und Marinas Unterwanderung unseres 
Kontakts zusammenhängt und warum, erzähle ich dir zuerst ein Gespräch, das wir 
mit Aneeka über Starlette hatten. Ich habe viele Namen und Details zu unserer 
eigenen Sicherheit herausgeschnitten, da ich Aneekas Rat befolgt habe, sich nicht 
zu sehr in diese Angelegenheit öffentlich einzumischen.

Aneeka: "Wir haben Beweise dafür gefunden, dass Starlette sich auf der Erde als 
Mensch ausgab und ihre Pläne von da aus verfolgte.

Es ist zwar ziemlich unlogisch, dass jemand mit Starlettes Macht sich die Mühe 
macht, dort zu sein, aber es stellte sich heraus, dass der Ort, an dem sie sich 
aufhielt, von hochrangigen Drogendealern überrannt wurde und die Söhne von 
Geschäftsleuten verdrängte, die dort vorherrschten, sobald Starlette dort ankam, 
etwa zwischen 2010 und 2014. Es stellte sich auch heraus, dass der Ort, an dem sie 
war, von Jesuiten geführt wird. Von dort aus leitete sie  Menschenhandels- und 
Schmugglernetzwerke sowie den Drogenhandel. Mit einem großen Netzwerk der 
Methamphetaminproduktion in geheimen Laboren, das ihnen hohe Einnahmen 
bescherte, mit denen sie ihre Operationen auf der Erde finanzieren konnten."

Gosia: Und warum hat sie  das getan?

Anéeka: Es hat mit ihrem Weltherrschaftsnetzwerk zu tun, mit ihrer Art, sich zu 
verstecken. Von dort aus wollen sie die nötige Unterstützung bekommen, um in 
Taygeta einzumarschieren, wie sich bereits gezeigt hat. Und die Jesuiten waren 
immer dabei. Wir wissen aber immer noch nicht, was sie  dort sonst noch gemacht 
hat.

Gosia: Das verstehe ich nicht. Sie  hat schon alles, und  lässt sich mit 
Drogenhändlern ein?

Anéeka: Sie  finanziert und kontrolliert sie. Sie lässt sich nicht nur mit Drogendealern 
ein, sie verwaltet sie.

Gosia: Aber was bekommt sie im Gegenzug?

Anéeka: Geld und Macht.

Gosia: Aber warum will sie Geld, wenn sie schon alles da draußen hat?
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Anéeka: "Sie braucht Geld, weil sie noch an der Oberfläche operieren muss, oder , 
danach dann nicht mehr. Die Prepaid-Karten funktionieren nicht mehr. Die Prepaid-
Karten funktionierten nicht mehr für sie und auch nicht für andere. Wir wissen immer 
noch nicht, was sie sonst noch damit vorhatte. Denk daran, dass wir uns in den 
Jahren 2010-2014 befinden. Sie bewegte sich auch im Bereich Menschenhandel und 
Schleppernetzwerke.

Ich weiß, dass dieses Thema ermüdend ist, aber es gibt Dinge, die man nicht 
ignorieren sollte. Das, was ich dir zum Beispiel sage, übersteigt deine Fähigkeiten. 
Es ist nicht deine Aufgabe, dich mit Leuten dieses Kalibers anzulegen."

INFILTRATION

Und was haben Esther und Marina damit zu tun?

Wie Aneeka uns mitteilt, ist es ihnen nach harter Geheimdienstarbeit (denn man 
kann nicht immer sofort herausfinden, wer ein Mensch ist) gelungen, Marinas 
Identität oder zumindest den entfernten Einfluss von ihr zu finden:

Es wird immer komplizierter, nicht wahr? Nun, jetzt wirst du mehr verstehen, habe 
Geduld.

Anéeka hat uns erklärt, dass Starlette neben vielen anderen zwielichtigen Aktivitäten 
mit Stella von Erra ein Komplott geschmiedet hat, um die Immersion oder 
Teilimmersion zu nutzen, um als Mensch auf die Erde zu gelangen, um sich Königin 
Alenym (die sonst sehr schwer zu erreichen ist, da sie von Spezialkräften bewacht 
wird) in Form von unschuldiger Menschen zu nähern, mit Esther als ihre "Tochter". 
Indem sie  sich Zugang zum Toleka-Schiff verschafft und versucht, Alenym zu 
überwältigen und sie schließlich aus ihrer Position als Königin und Anführerin von 
Taygeta zu entfernen.

Mit anderen Worten: Stella von Erra ist eine Hochstaplerin, die mit Starlette 
konspiriert, die wiederum durch teilweises oder vollständiges Eintauchen Marina als 
ihren Avatar verwaltet.

Swaruu X (Athena): "Aber Esther hat bereits Anzeichen einer Einmischung der 
dunklen Seite gezeigt, und es ist logisch, dass sie sie als Marionette benutzen, um 
sie einzusetzen und Alenym zu entfernen, denn das haben sie schon einmal 
versucht. Esthers Persönlichkeit und ihre Aktivitäten passen zu dieser Art von 
Einmischung, aber nicht dazu, dass sie Alenyms Tochter ist, dazu sind sie zu 
unterschiedlich. Die Taygeter nehmen Esther als eine Art Trojanisches Pferd. Esther 
und Marina wollen die Extraktion und das kann nicht passieren, weil es ein 
Trojanisches Pferd ist. Die Taygeter haben schon alles darüber herausgefunden."

Trojanisches Pferd und Herrschaft über Taygeta

Kabalen und Herrschaft über Taygeta? Jetzt wird es besser verstanden.

Ehrlich gesagt, hätten wir diese Informationen nie auf diese Weise weitergegeben. 
Das ist nichts, was uns Menschen wirklich etwas angeht, und es sind die inneren 
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Angelegenheiten jeder außerirdischen Zivilisation. Aber in Anbetracht der Situation 
haben wir beschlossen, es zu teilen. Das ist der einzige Weg, um alles besser zu 
verstehen.

"Es gibt Leute, die gegen uns sind, aber ich spreche nicht nur von Leuten wie Trolle 
oder Leuten aus anderen Kanälen, die uns angreifen. Ich spreche von Netzwerken 
der Menschen auf der Erde, die gegen Taygeta arbeiten, und auch von nicht-
menschlichen Netzwerken, die auf die eine oder andere Weise in Taygeta eindringen 
wollten, zum Beispiel die Operation Trojanisches Pferd, an der Esther und Marina als 
Starlettes Marionetten beteiligt waren. Menschen, die für die Kabalen arbeiten, und  
mit Teilen der Föderation und/oder mit der Gruppe, die in Taygeta eindringen will."

Taygeta war schon immer von den Kabalen Cabal begehrt. Sie wollen es mit einer 
Marionette beherrschen, indem sie die echte Königin entfernen. Eine Marionette, die 
den Hohen Rat absetzen und eine Monarchie im irdischen Stil einführen würde.

Gosia: Warum wollen sie das?

Swaruu X (Athena): "Weil es ihnen alle Arten von Macht gibt. Von der Technik bis 
zur Politik, um dann in M45 einzumarschieren (in den Köpfen der Kabalen), weil sie 
das nie könnten, weil die Dinge so nicht funktionieren. Sie haben schon früher 
versucht, einzumarschieren, zuletzt zwischen 1938 und 1945 über Cyndriel (die 
Kabalen mit den Nazis)."

Robert: Und warum Taygeta? Warum nicht Elektra?

Anéeka:

Swaruu X (Athena):  Elektra auch, aber:
1.) Electra ist militärisch stärker als Taygeta.
2.) Sie sehen Möglichkeiten, Taygeta zu betreten, weil ihr Königtum mit dem 
Königtum der Erde verbunden ist und Elektra als Gesellschaft geschlossener und 
schwieriger ist.

Gosia: Aber die Föderation sollte sie das nicht tun lassen. Ist es nicht der Zweck der 
Föderation, die Völker vor Invasoren zu schützen?

Swaruu X (Athena): "Ja, deshalb ist das in den Köpfen der Kabalen. Sie könnten es 
nicht, weil die Föderation  es ihnen niemals erlauben würde, aber sie wollen es. Es 
ist nur klar, dass sie auf der einen oder anderen Ebene immer noch glauben, dass 
sie mit der Mentalität des menschlichen Pentagons auf Planeten eindringen können. 
Aber diese Mentalität gibt es nur auf der Erde. Es sind ihre Vorstellungen. Verträge 
mit Menschen außerhalb der Erde (wie Starlette) zu schließen, die ein Interesse 
daran haben. Und Technologien zu haben, um die Erde per Schiff zu verlassen, da 
die Portale unpraktisch sind, weil sie für eine Invasion zu klein sind.

Ich weiß, dass die Taygeter den Fall gegen Starlette aufrollen. Aber sie können sie 
nicht einfach verfolgen, denn sie handelt nicht allein und sie wollen wissen, wer noch 
bei ihr ist. Oder für wen sie arbeitet. Es geht also darum, zunächst Informationen zu 
sammeln. Sie sind gerade dabei, eine Spionageabwehr zu entwickeln.

Und um das klarzustellen: Das Chaos ist nicht gegen dich gerichtet. Die Taygeter 
haben bereits gegen dich ermittelt, es tut mir leid, dass ich das auf so plumpe Weise 
sage. Diejenigen, die sich nicht bestanden haben, sind Esther und Marina."
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Anéeka: "Du musst wissen, dass die Jesuiten Druck auf ihre Leute ausüben, die in 
ihren Netzwerken die Geheimgesellschaft mit den Mafias kontrollieren, um Kontakt 
mit ET-Wesen oder mit anderen Kontaktierten aufzunehmen, damit es ihnen möglich 
ist, sich dort unter die Kontakte einzuschleusen, und wenn möglich, bei denselben 
ETs, die der Vatikan kennt und akzeptiert, dass sie hier sind."

DRONEN beim Treffen von Esther und Marina

Nun fragen sich viele, was diese Drohnen bei dem Treffen zu suchen hatten, das 
Esther und Marina im Juli 2021 organisiert haben (warum organisieren sie es, wenn 
sie den Kontakt im Juni abgebrochen haben)?

Die Antwort auf diese Frage wurde von Anéeka geklärt.

Was Anéeka an dieser Stelle erklärt, und was perfekt zu dieser Geschichte passt, 
ist, dass die Drohnen von Starlette und ihrem Team geschickt wurden, um ihre 
Marionetten zu überprüfen. Vergessen wir nicht, dass es zu dieser Zeit die Taygeter 
NICHT waren und Esther und Marina keinen Kontakt zu irgendjemandem hatten. 
Wie und warum sollten sie dann Drohnen schicken? In 5 Jahren Kontakt haben wir 
nie Drohnen erhalten, aber plötzlich tauchen sie bei ihrem Treffen auf, obwohl sie 
keinen Kontakt mehr hatten?

Und die Antwort ist, dass sie nicht ihnen gehörten. Sie gehörten Starlette.

Swaruu X (Athena): Die Föderation beschuldigt die Taygeter für den Missbrauch von 
Drohnen. Die direkte Form des Zeigens von Drohnen, die eindeutig nicht 
menschlichen Ursprungs sind, ist ein Verstoß gegen die Oberste Direktive  in 
böswilliger Absicht, um  zu unterstützen, was Esther und Marina der Öffentlichkeit 
sagen. In diesem Moment verhandelt mein Oberkommando mit der örtlichen 
Föderation und erklärt ihnen, dass diese 110cm-Drohnen nicht von diesem Schiff 
stammen. Und die örtliche Föderation weiß bereits aus der Flugverkehrskontrolle, 
dass sie nicht von der Toleka sind.

Das Problem dabei ist, dass diese 110cm-Drohnen interstellar sind. Ich meine, sie 
brauchen kein Mutterschiff, um irgendwo in hinzukommen oder zu gehen. Deshalb 
hat der Hohe Rat den Drohnenvorfall als Sicherheitspriorität eingestuft. Aufgrund der 
starken Verdachtsmomente, die wir dank unseres Geheimdienstteams haben, und 
des Falles, wie er sich im Moment zusammensetzt, haben sie den Befehl an 
Starlette geschickt, sofort zum  Raumhafen für zurückzu kehren.

Gosia: Aber es ist schon seltsam, dass man keine Drohnen etc. zeigen kann, wenn 
UFOs, Drohnen und was auch immer... schon überall sind. Wem gehören sie dann, 
wenn die Föderation so streng ist?

Anéeka: Weil du deinen Flugplan bei der örtlichen Föderationsverkehrskontrolle in 
der Viera einreichen oder anmelden musst. Diese Drohnen flogen, ohne einen 
Flugplan anzumelden. Die anderen geben einen Flugplan an, und es stimmt, dass 
Schiffe und Drohnen den terrestrischen Luftraum heutzutage in großem Umfang 
überfliegen. Aber sie sind zugelassen. Solange der Flugplan nicht gegen die Oberste 
Richtlinie verstößt, ja. Und das ist hier der Fall, weil es ihren Kontakt mit 
Außerirdischen bestätigt. Und das kannst du nicht tun. Es ist Starlette, die sie direkt 
bestätigt und unterstützt. Und wenn es Probleme mit der Föderation gibt, weiß sie, 
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dass es unsere Schuld wäre und nicht ihre.

Gosia: Und warum werden manche Drohnen genehmigt, wenn sie theoretisch 
gegen die Oberste Direktive verstoßen? Warum tun es manche und manche nicht?

Anéeka: Die meisten Drohnen und Schiffe folgen genehmigten Routen, die nicht 
gegen die Oberste Direktive verstoßen, und werden nur durch Zufall gesehen oder 
entdeckt. Das ist etwas ganz anderes, als eine Flugshow über einem UFO-Treffen 
zu veranstalten."

Suche nach Starlette

Zu diesem Zeitpunkt hatten die Taygeter bereits einen Haftbefehl für Starlette und ihr 
Team und suchten nach ihr. Teams von Hashmallims waren auch an verschiedenen 
Operationen auf der Erde beteiligt, die damit zu tun hatten, ihre anderen Aktivitäten 
zu stoppen, die auch mit der Invasion der Außerirdischen unter falscher Flagge zu 
tun hatten. Mehrere Personen wurden verhaftet und Robert und ich erhielten 
Teamberichte, in denen Aneeka und Athena uns über die Fortschritte informierten.

Swaruu X (Athena): "Du solltest wissen, dass Starlette ab letztem Sonntag eine 
Erdenwoche Zeit hat, um dem Aufruf des Hohen Rates zu folgen, oder es wird ein 
Haftbefehl gegen sie ausgestellt. Sie hat große Absichten: Sie will die Erdkabale 
dazu bringen, in Taygeta einzumarschieren. Esther und Marina waren ihr nur 
nützlich, bis sie entdeckt wurden, das ist ihr Plan A, B oder C, aber sie hat noch viele 
andere, die auf ihren Einsatz warten."

Obwohl wir in diesen Momenten darüber debattieren, ob wir Esther und Marina 
bloßstellen und erklären sollen, warum sie wirklich den Kontakt verloren haben, 
entscheiden wir uns am Ende immer, dass es besser ist, sie zu ignorieren und ihnen 
die Chance zu geben, sich eigenständig zu entwickeln. Öffentlich, ab jetzt.

Swaruu X (Athena): "Yázhi und ich sind der Meinung, dass sie nicht mehr 
kontaktiert werden sollten, sie sollten nicht in irgendeiner Weise angegriffen werden. 
Sie sollten in Ruhe gelassen und ignoriert werden, es sei denn, sie starten 
irgendeinen Angriff, eine Verleumdung oder etwas anderes gegen unsere Seite. 
Andernfalls tust du gar nichts. Die beiden sind nicht der Kopf dessen, was hier vor 
sich geht, sondern Starlette. Es hat keinen Sinn, ihre Marionetten anzugreifen, denn 
sie sind Marionetten. Die Aufklärungsarbeit hier und die Gefangennahme sollten sich 
auf Starlette selbst konzentrieren.

Für Starlette sind sie nicht so wichtig, sie sind wegwerfbar, und das ist es, was Yázhi 
und ich vorhersehen. Sie brauchen diese Esther nicht einmal, um sie als Marionette 
zu benutzen, um Alenym zu entfernen. Starlette kann jeden einbringen, den sie will, 
auch wer nicht aus dieser Zeitlinie ist, es ist völlig egal.

Ich liebe meine Taygetischen-Schwestern sehr, aber sie neigen dazu, sehr naiv zu 
sein und nicht so multidimensional zu denken, wie Yazhi und ich es können. Das 
Problem hier ist mehrdimensional, denn Starlette versteckt sich in den Falten der 
Dichte und in den Falten der Zeit, um nicht entdeckt zu werden. Nur wir zwei 
Swaruunianer können mit ihr mithalten und sie in diesem mehrstufigen Spiel im Auge 
behalten, das ist unsere Aufgabe, lass es uns tun. Wir werden uns den Kopf der 
Schlange holen, nicht ihre Marionetten. Sie muss die beiden, die bereits aufgeflogen 
sind, nicht benutzen.
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Lass Esther und Marina Kontaktler spielen, sie werden irgendwann verstummen. 
Sogar das Drohnenspiel sehe ich als kaum wiederholbar an, denn Starlette weiß 
jetzt, dass die Toleka auf der Hut ist, und wenn sie dem Sprungsignal der Drohnen 
folgt, erfährt die Toleka vielleicht den Punkt in der Raumzeit, an dem sie sich 
versteckt. Sie wird es nicht so einfach wiederholen können, ohne eine Entdeckung 
zu riskieren. Starlette hat eine Menge Erfahrung, einen , als erfahrene 
Elitescharfschützin weiß sie, dass sie nicht zweimal aus der gleichen Position 
schießen kann und sollte. Wir müssen Starlettes Bewegungen vorhersehen, nicht 
die der beiden. Lass sie mit ihrem Mediator und ihren Jesuiten reden, da gibt es 
nichts Neues.

Athena meint damit, dass die Swaruus trotz der guten Aufklärungsarbeit der 
Taygeter Starlette mit ihren eigenen Methoden finden wollten, indem sie ihre 
Erfahrungen aus der Zeitlinie nutzten und auch Yazhi, die in der Lage war, sich 
Starlette mental zu nähern, um sie zu finden."

Während die Operationen liefen, berichtete Aneeka über die Fortschritte.

Starlettes Verhaftung

Am Ende gelang es uns dank der Versuche der Swaruus (hier trafen wir auch 
Minerva zum ersten Mal - sie war daran beteiligt, Starlette in ihrer Zeitlinie zu finden 
(und brachte sie  in unsere), Starlette und ihr Team aufzuhalten und festzunehmen.

Anéeka berichtet:

Wir wissen nicht mehr darüber, was mit all den Verhafteten passiert ist, aber was wir 
wissen ist, dass Starlette aufgrund von viel Stress transzentiert, oder anders gesagt, 
kurz nach ihrer Verhaftung gestorben ist.

Du fragst dich jetzt vielleicht, was aus Marina geworden ist, da sie keine Verbindung 
mehr zu Starlette hat? Sollte Marina dann nicht "verschwinden"?

Wie unsere Freunde erklären, ist dies ein komplexes Thema, da es um die 
Technologie des teilweisen oder vollständigen Eintauchens geht und auch von 
anderen Faktoren abhängt, z. B. davon, ob die Person die Immersion als Spiegel 
betritt oder eine vollständige Matrix-Person.

Anéeka erklärt es hier:

Mit anderen Worten, so wie ich es verstehe, ist Marina jetzt eine Kopie von Starlette, 
mit einem Teil ihres Einflusses, aber nicht vollständig, da sie ihren eigenen Punkt der 
Aufmerksamkeit als Seele gebildet hat, der ihr Leben verfolgt.

Was Esther betrifft, so ist etwas Ähnliches passiert. Stella von Erra wurde aus ihrer 
Versenkung geweckt und verhaftet, wobei Esther als ihr Spiegelbild auf der Erde 
blieb, ohne die Verbindung zu ihrer Kapsel, aber ihr Leben in ihrem eigenen Seelen-
Aufmerksamkeitspunkt verfolgt.

Nach all dem, was passiert ist, könnte man sagen, dass ein Teil der außerirdischen 
Falschflagge aus dem Weltraum ebenso gestoppt wurde wie die versuchte Invasion 
von Taygeta, denn das war es, was Starlette und ihre irdischen Partner vorhatten, 
von denen einige von den Hashmallims verhaftet wurden.
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Anéeka: "Vielleicht war das, was wir aufgehalten haben, ein sehr wichtiger Teil der 
Invasion unter falscher Flagge der Außerirdischen. Aber der falsche Plan einer 
außerirdischen Invasion kann auch von der Erde aus auch einfach mit normalen 
menschlichen Ressourcen durchgeführt werden.  Heutzutage glauben die Leute 
einfach alles. Wir könnten auch sagen, dass wir herausgefunden haben, wer hinter 
der gefälschten Invasion der Außerirdischen steckt und degen Kabalen geholfen hat,  
dass sie mehr Leute kontaktieren konnten."

Anéeka: "Wie Robert sagt, fühlt er sich von ihnen ausgenutzt und er hat Recht, aber 
das Einzige, was Esther und Marina wollten, ist die Extraktion. Was mir daran nicht 
gefällt, ist ihre beleidigte Haltung, nicht nur gegenüber euch beiden, die ihr und 
ihnen so sehr geholfen haben, sondern gegen die Swaruus. Die dafür bekannt sind, 
dass sie mit uns zusammenarbeiten, sollten sie nicht wissen, dass sie hier unter uns 
leben?"

Anéeka: "Sie wissen nicht, dass sie das, was sie den Swaruus antun, auch uns in 
der Toleka  und auch dir antun. Sie haben also eine ausgesprochen leichtfertige, 
sehr egozentrische Haltung, die sogar gegen ihre eigenen Interessen arbeitet. 
Interessant, denn diese Einstellung ist genau gleich bei schwarzäugigen Kindern, 
Vampiren und anderen regressiven Wesen, die dich bitten, sie in dein Haus zu 
lassen.
Wie sie hier sagten, erreichen Esther und Marina das, was andere nachtragende Ex-
Kontaktpersonen nicht geschafft haben. Um uns aus dem Blickfeld der Öffentlichkeit 
zu bringen. Und dass wir keine neuen Kontakte mehr annehmen, geschweige denn 
neue Offenlegungen. Das ist das Ausmaß des Schadens.

Und zum Schluss noch etwas zum Thema Extraktion:

Anéeka: Aber der stärkste und unüberwindlichste Grund von allen ist, dass es 
Trojanisches Pferd gegen die Königin ist, wir können sie auf keinen Fall extrahieren. 
Es ist die stärkste Gefahr, die wir seit mehreren Jahren gegen die Königin erlebt 
haben.

Du musst wissen, dass sich meine Arbeit jetzt nur noch um die Sicherheit und der 
Interessen von Taygeta dreht (und dazu gehören auch deine Interessen). Ich bin 
immer noch der Chef von Alenyms Geheimdienst Die Wahrheit ist, dass wir eine 
ganze Rolle Toilettenpapier mit einer langen Liste von Problemen mit denbeiden 
entdeckt haben. Wir würden sie niemals verwenden, wir würden sie nicht einmal mit 
einem Besenstiel anrühren.

Esther spielt die Unschuldige. Das macht sie gefährlich für Taygeta, denn das ist das 
Gesicht, das die Leute sehen würden, weil die Bevölkerung Taygetas sehr 
unschuldig ist. Du würdest nur die Esther von YouTube sehen, unschuldig und 
sensibel. Keine kalte, berechnende, narzisstische Frau. Sie ist eine Gefahr in vielen 
Richtungen. Esther zu entführen ist Hochverrat an der Königin.

Robert: Es ist eine Schande, denn Esther schien jemand Besonderes mit Potenzial 
zu sein.

Swaruu X (Athena):  war sie, oder war, bis sie entdeckt wurde. Jetzt ist sie 
unbedeutend. Sie ist, was sie zu sein scheint. Sie ist nur eine fehlgeleitete Frau, die 
sich als Kontaktperson aufspielt und ihre 15 Minuten Ruhm genießt.
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Anéeka: Außerdem wird gegen jeden, der sie (Esther und Marina) von der Erde holt, 
ein sofortiger Haftbefehl erlassen, der schon seit über einem Monat in Kraft ist. Der 
Befehl lautet, dass jeder, der ihnen hilft, die Erde verlassen muss. Ihre 
Gefangennahme erfolgt bereits automatisch, wenn sie die Erde verlassen.

FOTOS

Kommen wir nun zum Thema der Fotos, denn bei all den Geschichten willst du auch 
das verstehen. Wie wir schon oft erklärt und sogar vor 4 Jahren mit Swaruu von Erra 
gewarnt haben, werden immer wieder vermeintlich pornografische "Beweise" 
verwendet, um sie zu diskreditieren. Das wurde schon zu Billy Meiers Zeiten so 
gemacht, so ist  es auch jetzt  und deshalb hatten die Taygeter so großeBedenken, 
ihre Fotos zu veröffentlichen.

Wie wir schon im vorigen Video über die Pornofotos gesagt haben: Es gab nie eine 
Täuschung seitens der Taygeter. Und es gibt keinen Betrug. Die Gesichter, die sie 
uns und anderen Kontaktpersonen zeigen, SIND sie, aber der sexuelle Kontext wird 
entweder von demjenigen, der sie zum Schweigen bringen will, eingefügt und 
manipuliert oder er wird mit Hilfe von Klonen hergestellt. Andere Fotos sind von 
ähnlich aussehenden Menschen oder sogar von Klonen, über die wir schon seit 
Jahren sprechen. Die Täuschung liegt also nicht bei ihnen, sondern in dem falschen 
Kontext, in dem solche Bilder gefunden werden können.

Mit der auf der Erde verwendeten Technologie ist es einfach, ein beliebiges Szenario 
im Internet darzustellen. Fotomontagen, Implantate, Veränderungen aller Art mit dem 
Ziel der Diskreditierung, sogar mit Daten, um sie realistischer zu machen, werden 
häufig gegen Menschen eingesetzt, die nicht in die Agenda der Person passen, die 
sie diskreditiert. Das ist nichts Neues. Und wenn du über fortschrittliche 
Technologien von außerhalb der Erde verfügst, wird es unglaublich einfach.

Esther und Marina sowie einige andere ehemalige Kontaktpersonen wussten sehr 
genau, worum es geht und dass es Fallen der Kabalen sind. Solange sie noch in 
Kontakt waren, haben sie nie etwas "enthüllt", aber als sie den Kontakt verloren 
haben, haben sie beschlossen, alles, was sie über die wahren Gründe hinter den 
Fotos und dem Angriff wissen, wegzulassen und dabei die  begrenzte geistige 
Kapazität ihrer Anhänger auszunutzen, die leicht auf all diese alten Entlarvungstricks 
hereinfallen.

Warum meldest du den Betrug nicht, wenn du Kontakt hast? Hier haben wir Angel, 
einen Ex-Kontaktler, der die Sache mit den Fotos sehr gut verstanden zu haben 
scheint, aber als er den Kontakt verlor, rächte er sich plötzlich, indem er behauptete, 
sie seien gefälscht. Warum nicht vorher?
Ich wiederhole: Die Fotos, die Aneeka und andere Mädchen mit uns geteilt haben, 
sind IHRE, es sind ihre Gesichter und manchmal mehr als Gesichter, aber das 
ganze pornografische Szenario ist gefälscht und von ihren Feinden digital und 
holografisch hinzugefügt. So einfach ist das und wer das nicht versteht, hat viele 
unserer Videos verpasst, zum Beispiel von Implantaten, die von der Föderation und 
nicht nur von ihr gemacht wurden und die sogar Identitäten und ganze Geschichten 
von Menschen einfügen. Die Matrix ist digitales Zahlenmaterial, wie Aneeka erklärte, 
können sogar ganze Städte oder Situationen  eingefügt werden, ohne dass jemand 
weiß, dass sie gefälscht sind. Das Erstellen von Fotos und Videos, die auf echten 
Fotos basieren, ist ein Kinderspiel, nicht sehr kreativ von Seiten der Kabelen, und 
der Trick ist schon sehr abgenutzt.
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Und es gibt auch Klone, etwas, wovor Swaruu von Erra schon vor Jahren gewarnt 
hat:

"Ein weiteres Problem oder ein Faktor ist, dass verschiedene rückschrittliche Rassen 
Hologramme und/oder Klone von nordischen Menschen benutzen, um sich als 
solche auszugeben, um eine Kontrollagenda durchzuführen und uns daran die 
Schuld zu geben."

Hier ist ein interessantes Gespräch mit Aneeka, in dem sie die Verwendung von 
Klonen erklärt und wie viele Klone an Bord des Schiffes  von Starlette gefunden 
wurden, das nicht der einzige Ort ist, an dem sie aufbewahrt und hergestellt werden.

Anéeka: Wenn mein Bild ein Problem ist, sollte ich es besser zurücknehmen.

Robert: Warum sollte das ein Problem sein? Du siehst wie ein netter Mensch aus.

Anéeka: Weil ich das gleiche oder ein ähnliches Gesicht habe, wie die Fotos, die sie 
benutzen, um uns zu diskreditieren, und das  die hunderte Klone erklärt, die sie von 
uns und anderen Menschen gefunden haben. Seltsamerweise alles Frauen, kein 
einziger Mann.

Robert: Und wo waren sie ?

Anéeka: Sie sind immer noch da, es gibt 4 Klone von mir und meinen Kollegen, die 
du kennst, neben anderen Leuten. All das kommt von "Starlette", um uns zu 
diskreditieren. Seltsamerweise gibt es in den Netzwerken KEINE Version von ihr 
ohne Kleidung. "Seltsam, nicht wahr? Die Klone sind in Stasis, sie schlafen in 
speziellen durchsichtigen Röhren auf dem Boden. Ich weiß immer noch nicht, was 
sie mit den Klonen machen werden, es sind mehr als 100.

Robert: Moment mal. Du sagst, dass es dort Klone von dir gibt?

Anéeka: Ja, von uns allen. 4 Anéekas, ja. Naishara hat 8 Klone. Alenym  auch 4. Es 
gibt auch Swaruus als Klon.

Robert: Und was willst du mit den Klonen machen?

Anéeka: Ich weiß es nicht, das ist ein Problem des Hohen Rates.

Robert: Aber kann die Zerstörung dieser Klone dich in irgendeiner Weise 
beeinflussen?

Anéeka: Es macht uns nichts aus, sie zu zerstören.

Robert:Gibt es keine Energetische Verbindung?

Anéeka: Minimal, weil sie noch schlafen. Das Ziel ist es, diese Klone schmutzige 
Dinge tun zu lassen. Um uns später die Schuld zu geben. Um zum Beispiel 
Pornofotos zu machen,  das ist im Moment alles. Aber das ist genug, um zu 
verhindern, dass wir unser Gesicht zeigen können.

Gosia: Also... Warum eliminieren sie diese Klone nicht sofort?

Anéeka: Ich weiß es nicht. Ich glaube, sie sehen immer noch ethische Dilemmas. 
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Gosia: Sie sind leere Hüllen, nicht wahr? Alle Klone bringen Probleme mit sich.

Robert: Und wie würdest du sie zerstören?

Anéeka: "Du schaltest die Lebenszeichen aus, die die Stasiskapseln dort 
aufrechterhalten, wo sie sind, und begräbst sie dann wie jede andere Leiche.

Dies ist jedoch nicht das erste Mal, dass Klone von einigen von uns entdeckt 
wurden. Im Jahr 2016 gab es zum Beispiel einen Klon von Swarupapapriyananda.

Eine andere Sache ist, dass ich weiß, dass Klone für dich etwas sehr, sehr 
Seltsames sind, aber hier oder von hier aus ist es ganz normal. Du kannst einen 
Klon mit jedem Med-Pod, dem normalen medizinischen Typ, herstellen. Und Klone 
gibt es auch auf der Erde, nur sehen die Menschen sie natürlich nicht. Sie werden  
auf der Erde benutzt, um Politiker und Personen von Interesse zu ersetzen oder um 
zur Unterhaltung verkauft zu werden.

Und wenn ich sage, dass sie  zur Entlarvung benutzt werden, meine ich damit nicht 
nur   YouTube und auf der Erde , sondern mit der Föderation, Entlarvung 
vonTaygeta-Leuten, mit drastischeren Dingen wie das, mit der YouTube-
Öffentlichkeit, kaum, oder wenig, wegen der Pornobilder. Aber das ist nicht ihr 
Hauptziel.

Es gibt jetzt Beweise dafür, dass es Starlette war, die uns in Pornofotos  eingefügt 
hat, damit wir unsere Gesichter nicht mehr zeigen können. Sie wussten von einigen 
unserer echten Fotos, wobei die KI ein normales Foto mit dem Körper eines nackten 
Klons und einer entsprechenden Pose vermischt hat.

Sie haben auch die Tatsache ausgenutzt, dass Swaruu und der Rest von uns immer 
nur Kopfbilder geteilt haben, auf denen man unsere Uniformen nicht sehen kann, 
weil es hier die gleichen Beschränkungen für die Weitergabe von Bildern von 
Gegenständen gibt. Solche Einschränkungen schaden nur der Glaubwürdigkeit und 
Starlette und wer auch immer das sonst noch ausnutzt, macht sich das zunutze. 
Denn, wenn wir zumindest Büstenfotos in Uniform weitergeben würden, wäre es 
schwieriger,sie in Nacktfotos einzufügen. So ist das Thema Fotos dank Starlette und 
der Föderation selbst zu einem reißerischen Thema geworden, das nur Unglauben 
und Skepsis schürt."

Ich gebe jetzt einen Ausschnitt aus einem Gespräch mit Dhor Káal'él wieder, das ich 
kürzlich zu diesem Thema geführt habe.

Dhor Káal'él: "Die Fotos, die Athena weitergegeben hat, wie sie dir erklärt hat, sind 
alle auf die eine oder andere Weise manipuliert worden, um die elektronischen Filter 
zu umgehen. Aber die Essenz des Fotos ist echt, das, was du siehst. Es gibt auch 
digitale Probleme oder Fehler bei der Bearbeitung, das ist normal und passiert bei 
jedem Foto. Aber es sind trotzdem echte, direkte Fotos. Aufgebaut, um die  Filter der 
Föderation zu bestehen. Obwohl einige fast direkt passieren und nur eine oder zwei 
Schichten haben. Ebenen, weil kleine Details, wie die Augen dann korrigiert werden 
müssen.

Viele unserer Fotos enthalten bereits Körperteile, Kleidung, Torsos. Du kannst schon 
ganze Fotos weitergeben, aber manchmal finden wir das nicht praktisch, weil sie 
zum Beispiel Athena deformieren würden. Das haben sie bei Anéeka nicht so gut 
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hinbekommen, weil sie auf manchen Bildern zu mickrig und zu klein geraten ist.

Hier frage ich, wie die Fotos, die vorher frei waren, durch die Filter der Föderation 
gegangen sind.

Hier müssen wir erwähnen, dass die Implantate, die auf diese Weise gemacht 
werden, nur ein kleiner Teil davon sind, wie diejenigen, die Zugang zu dieser 
Technologie haben, nicht nur regressiv sind, sondern das ganze Leben von 
Menschen einfügen, nicht nur Fotos, und es ist ein Teil davon, wie sie einen Step 
Down (einen kompletten Außerirdischen) "einfügen", der auf die Erde kommt, mit der 
Absicht, ihn mit der Realität der Menschen zu verschmelzen.

Dieser Punkt hier ist sehr interessant und es wäre gut, ihn irgendwann zu vertiefen: 
die Prozedur des Eintritts des Absteigers in die menschliche Matrix und wie er, wenn 
er  zurückgeht, manchmal seinen Spiegel, eine Art Doppleganger, zurücklässt.

Wie du siehst, ist das alles sehr komplex und kann nicht nur mit dem einfachen 
menschlichen, einseitigen 3D-Verstand gesehen werden.

Wie du im folgenden Auszug sehen wirst, ist das Thema Bilder im Allgemeinen 
etwas, das über unsere weltlichen geistigen Fähigkeiten hinausgeht. Bilder sind viel 
mehr als nur Bilder, und Athena erklärt es und Yazhi kommentiert es dann auch 
noch. Wenn wir jetzt über Bilder im Allgemeinen sprechen, betreten wir den 
metaphysischen Bereich. Ich habe mich entschlossen, auch diesen Teil hier 
aufzunehmen, auch wenn er nichts oder nur wenig mit dem Thema Pornobilder zu 
tun hat.

Swaruu X (Athena): Das Thema Bilder im Allgemeinen ist ein Teil dessen, was wir 
dir von hier aus zu sagen versuchen. Die Realität ist sehr komplex, aber sie ist 
trotzdem nur eine Realität, nämlich die aus der Sicht der ursprünglichen Quelle. Alle 
anderen Realitäten, Zeitlinien oder Paralleluniversen, andere Dimensionen, andere 
Dichten... all das ist ein Produkt der begrenzten Vorstellungen in den Köpfen von 
Wesen, die eine begrenzte Wahrnehmung haben.

Robert: Je nachdem, wie du die Grafik betrachtest, könnte es auch unendlich viele 
"Brennpunkte" geben, oder?

Swaruu X (Athena): Auch das hängt vom Standpunkt des Beobachters ab, denn für 
jede Person ist das ihr Fokuspunkt, ja. Vom Standpunkt des Absoluten aus gesehen 
gibt es jedoch nur einen Brennpunkt, nämlich den der ursprünglichen Quelle.

Und aus unserer Sicht sind wir alle dieser Brennpunkt der Urquelle, und das zu 
Recht. Wir sind alle eins, was uns trennt, sind nur Ideen, an denen wir festhalten.

Robert: Macht die "Quelle" das, um die Ressourcen zu optimieren oder ist das nicht 
nötig? Dass ein Bild/Foto  inmehrere Schichten für verschiedene Zwecke dient? 
Oder nur, weil es so funktioniert?

Swaruu X (Athena): So funktioniert es einfach. Ein Bild, eine Aufnahme, das die 
Zusammenfassung von allem ist, was in allen Zeitleisten passiert, in denen die im 
Bild festgehaltene Situation konvergiert.

Mit anderen Worten: Wenn das Jetzt ein Brennpunkt ist, der die Konjunktion oder die 
Vereinigung und das Endergebnis aller konvergierenden Zeitlinien ist, wenn du ein 
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Foto von diesem Jetzt machst und alles, was in den Zeitlinien passiert, die zu 
diesem Moment konvergieren, in einem Foto festhältst... dann ist dieses Foto die 
Zusammenfassung von allem, was in diesen Zeitlinien passiert, denn es ist eine 
Singularität oder ein Brennpunkt.

Das Wichtigste dabei ist, dass, wenn du zwei Zeitlinien hast, die zum gleichen 
Moment führen, der auf dem Foto "X" festgehalten wurde, ist die Erklärung für die 
Entstehung dieses Fotos unterschiedlich, je nachdem, von welcher Zeitlinie aus du 
es betrachtest.

Robert: Wow. Und das können wir nicht nur auf Fotos, sondern auf alle Arten von 
Ereignissen anwenden, oder? Zum Beispiel ein Verbrechen, eine Erfindung, etc. Der 
gleiche Unfall in verschiedenen Zeitlinien würde jetzt in einer zusammenlaufen, in 
diesem Fall in unserer.

Swaruu X (Athena): Grundsätzlich auf allen Fakten. Das Einzige, was eine Tatsache 
von einer anderen trennt, ist die Menge an Ideen, die diese Tatsachen als getrennt 
definieren. Wir sehen es einfach nicht oder haben keine Möglichkeit, es zu sehen, 
weil uns der Bezugspunkt fehlt oder es sich unserem Verständnis entzieht. Auch 
wenn eine Person in einer Zeitlinie stirbt und in einer anderen nicht. Sie 
widersprechen sich nicht.
Denn die Tatsache, dass sie in der einen sterben und in der anderen nicht sterben, 
definieren sich als zwei Seiten einer Medaille. Es kann keine tote Person ohne die 
lebende Person geben.

Robert: Und warum kennst du diese Richtung nicht, ist es so kompliziert, sie zu 
kennen?

Swaruu X (Athena): Weil ich einfach keinen Anhaltspunkt habe. Ich kann die 
Adresse nirgendwoher bekommen. Ich brauche einen Marker, den ich nicht habe.

Um auf das Thema der Pornobilder zurückzukommen und in Anbetracht der 
Tatsache, dass es Tausende von Schichten gibt (obwohl es sie nicht gibt) und die 
Bilder eine Mischung aus allen sind, fragt Robert:

Robert: "Aber woher wissen wir, welche Bilder manipuliert sind und welche nicht?"

Aus dem Gespräch mit Yazhi:

Yazhi: "Die Dinge, die Realitäten, neigen dazu, unvereinbar zu sein, weil sie nicht in 
die Erklärungen derer passen, die einfachere Realitäten sehen und wahrnehmen. Es 
gibt also keine Täuschung und hat es nie gegeben, es SIND ihre Gesichter, aber aus 
rein irdischer Sicht sind sie NICHT ihre Gesichter, sondern die von Spiegeln, 
Einfügungen, Klonen oder Menschen, die zu einem hohen Prozentsatz  uns ähneln, 
die ihre Fotos geteilt haben, die andere Ursprünge für sie hatten. Es wird immer eine 
"3D"-Erklärung geben, die alles auf die Erwartungen und das Verständnisniveau 
derjenigen abstimmt ist, die eine solche Realität wahrnehmen und deshalb bilden.

Und noch ein Punkt. Ob das Foto nun ein Einsatz der Föderation ist, oder wer auch 
immer die Taygeter angreifen will oder ein Spiegel, es muss weder das eine noch 
das andere sein. Ein Einsatz in der Immersion ist die Ursache für die Bildung einer 
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Spiegelperson. Denn es wird nicht nur eine Person eingefügt, sondern gleichzeitig 
mit dem Vorgang, durch den sie eingefügt wird, wird auch der Grund für die Existenz 
dieser eingefügten Person (oder Sache) zwingend geschaffen.

Selbst wenn sie also zum Beispiel nach diesen Porno-Leuten suchen und  finden 
und sie erklären, dass das ihre Bilder sind, sind es gleichzeitig auch unsere Bilder. 
Vereinfacht gesagt: JA, es sind unsere Fotos, aber aus bestimmten 3D-Perspektiven 
sind sie es NICHT, denn beide Perspektiven sind gleichzeitig gültig."

Und so war und ist die Geschichte und das, was hinter Esther und Marina steckt. Es 
scheint komplex zu sein, und das ist es auch, und es stecken sicher noch mehr 
Details dahinter, aber es ist wichtig zu verstehen, dass wir alle Teil einer größeren 
Realität  als nur unser 3D-Leben sind. Wir alle sind komplexe Wesen mit 
Geschichten, die uns prägen und beeinflussen.

Ist das zu viel des Guten? Ich bin sicher, für viele ist es das, für andere nicht so sehr, 
weil sie bereits wissen, worum es im Leben geht. Wie Yazhi sagte

Yazhi: "Wenn wir hier sprechen, haben wir das Gefühl, dass wir dir 'zu viel' zu 
diesem Thema gegeben haben, nicht aus mangelndem Vertrauen, ganz im 
Gegenteil, sondern weil wir wissen, dass es von dort aus gesehen 'zu viel' ist, aber 
dieses 'zu viel' bezieht sich immer auf den Kontrast zwischen hier und dort in Bezug 
auf alles, was Informationen betrifft, egal um welches Thema es sich handelt."

Schlussbemerkungen

Die Kabalen und ihre Marionetten arbeiten auf unzählig verschiedene Arten und 
haben eine Vielzahl von Mitteln zur Verfügung, um diejenigen zu diskreditieren, die 
sie für gefährlich halten und die sie beseitigen wollen. Taygeter und Swaruunianer 
sind besonders gefährlich, weil sie rebellisch und mutig sind und es wagen, der 
Menschheit das zu geben,darüber was ihr an Wissen  fehlt, wie die Dinge 
funktionieren. Sie sind die einzige außerirdische Rasse, von der ich weiß, dass sie 
ein solch enormes Ausmaß an stellaren Informationen und Wissen weitergegeben 
hat, etwas, das die Menschen laut der Kabalen  nicht wissen sollen. Sie werden zu 
Recht diskreditiert werden, und zwar mit voller Wucht. Nicht nur, indem sie unsere 
Arbeit hier angreifen, sondern auch, indem sie versuchen, sie direkt zu erreichen, 
mit Trojanischen Pferden. Übrigens hätten sie es fast geschafft.

Das ist also die Geschichte der großen Unterwanderung unseres Kontakts. Ich 
hoffe, sie dient als Beispiel dafür, wie die negativen Kräfte, die Kabale, arbeiten und 
wie einige ihrer Operationen aussehen.

Ich weiß, dass es nach diesem Video viele Fragen geben wird und dass es noch 
fehlende Elemente gibt, um mehr von dieser Geschichte zu verstehen, wie so viele 
andere auch. Es gibt IMMER mehr. Wir hoffen aber auch, dass viele Fragen geklärt 
werden konnten und ein besseres Verständnis für die Kräfte, die hinter dem Projekt 
stehen, oder für einige von ihnen, die versuchen, es zu verhindern. Sicherlich sind 
das nur einige dieser Kräfte, andere tauchen immer wieder auf. Was übrigens SO 
sein MUSS, denn sonst würde es bedeuten, dass unsere Arbeit keine Wirkung hat.

Ich frage mich, ob wir wirklich für den Kontakt mit außerirdischen Rassen bereit sind, 
vor allem mit menschlichem Aussehen, oder werden sie immer wieder im Playboy 
landen, wie Yazhi sagte? Wann werden wir reif genug sein, um zu erkennen, dass 
diese Art von Beweisen nicht stichhaltig ist und dass so viel mehr dahinter steckt? 
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Sind wir bereit zu verstehen, dass die Welt außerhalb der Erde nicht nur aus Liebe 
und Frieden besteht? Sind wir bereit, der Tatsache ins Auge zu sehen, dass die 
irdische Realität sehr stark mit der außerirdischen verknüpft ist und dass das, was 
beide prägt, enorm komplex ist?

Ich denke, dass wir alle, so erwacht wir uns auch fühlen, noch viel zu lernen haben. 
Aber ich kann nur sagen, dass wir uns hier befinden! Lernen und noch mehr lernen.

Lasst uns vorwärts gehen, mit Integrität, unvollkommen, aber mit großer Illusion und 
immer mit dem einzigen Ziel vor Augen: der Menschheit zu helfen, sich von allem zu 
befreien, was uns unterdrückt und begrenzt. Weiter geht's!

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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